



## **PRI defiende a los jueces federales y locales en los Diálogos Nacionales de la reforma judicial**



En el foro **Diálogos nacionales** sobre la reforma judicial, Rubén Moreira Valdez, coordinador del grupo parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados consideró que **el pueblo puede decir la forma de cómo se van a seleccionar a los ministros, magistrados y jueces.**

Sostuvo que no se vale descalificar en **México**, debido a que se tiene muy buenos jueces federales y locales, que no pueden eliminar la presunción de inocencia, y tampoco el control de convencionalidad.

<https://www.debate.com.mx/sinaloa/politica/PRI-defiende-a-los-jueces-federales-y-locales-en-los-Dialogos-Nacionales-de-la-reforma-judicial-20240808-0085.html>